



## Clay Corporate presenta sus prototipos de 'mobile learning' en Madrid

**SALAMANCA.** Clay Corporate, empresa implantada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, está presentando sus últimas aplicaciones y prototipos de *mobile learning* en el XI Congreso Internacional de eLearning

que se celebra hasta hoy en Madrid. Clay Corporate dará en este foro respuesta a cuestiones como "¿Cómo se pueden conseguir materiales didácticos, atractivos, de calidad y asequibles?", "¿Cómo es ya factible la formación dinámica en tablets, I pads y smartphones?" y "¿Cuáles son las claves para conseguir una solución de *e-learning* garantizada de éxito?", entre otras preguntas. ■